



# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo  
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

*Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...*

*2 Timoteo 1:8*



## UN VIAJE INESPERADO

Por: Elisabet Domínguez

***Andaré entre vosotros y seré vuestro Dios, y vosotros seréis mi pueblo***

***Levítico 26:12***

Este ha sido el lema del Encuentro de Jóvenes de Semana Santa de las Iglesias de Cristo y sin duda, para todos los participantes ha sido **UN VIAJE INESPERADO**.

Un Viaje Inesperado por distintas razones como son las predicaciones donde Pablín Gómez nos llevo a través de la biblia al camino que Dios nos manda andar con Él; con Jesús, y viendo como otros lo hicieron, como es el caso de Jacob y su historia.

Jacob tiene que primero asentar su identidad en quién es. Ya no puede ser el embustero, el MENTIROSO, para eso Dios te confronta a que reconozcas cuál es tu identidad, que no es la que te marca tu alrededor, ni tus padres, ni las redes sociales, ni tus éxitos o fracasos, ni la sociedad, ni tampoco tus amigos; tu identidad esta fijada quién Dios dice que eres, y Él dice que eres SU HIJO/A. ¡Ahí esta tu identidad! ¡Ese es tu pasaporte para este viaje inesperado!

Y no solo hablamos del pasaporte, también de que llevas en tu maleta, en el camino diario que realizas, ¿llevas los dones, bendiciones y experiencias que Dios va tratando contigo, o en cambio esta lleva de piedras que lastran tu andar?. Todo esto para llegar al final del camino, un camino difícil pero que no vas solo, y con una meta gloriosa en la presencia del Padre (aunque nosotros no la hayamos ganado por nuestros esfuerzos sino por GRACIA Y SANGRE DE JESÚS)

***Sobre todas las cosas guardada, guarda tu corazón; porqué de Él mana la vida.***

***Proverbios 4:23***

***He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe.***

***2 Timoteo 4:7***

En resumen, ha sido un Encuentro de muchísima bendición entre los jóvenes que han podido experimentar la presencia de Dios y aprender a ayudarse los unos a los otros, así como a caminar junto a Jesús en el camino de la vida.



**¡ESFUÉRZATE Y SE VALIENTE!**





# NOTICIAS

## ENFERMOS

Nos acordamos de todos los enfermos que nos rodean y de nuestros mayores, orando por todos ellos; Antonio García, Manoli, Manolo y Pepa, Manolo Núñez, Encarna Alonso, Esperanza, Miguel y Valme, Visi, Carlos y Chari, Marivi, Mariquita, y muchos de nuestros hermanos que se encuentran ahora mismo en enfermedad como son María José Artigas y Juan Aroca, oremos para que el Señor les de fuerza, ánimo y sanidad en sus vidas.

Y también buenas noticias, como la operación de Elenita, que todo fue muy bien y se encuentra casi restablecida de su pierna.

¡No te olvides convertir tus oraciones en acciones y llamar al hermano, escribirle o hacer una visita en la medida que sea posible!

***Entonces despuntará tu luz como la aurora y tu llaga no tardará en cicatrizar; delante de ti avanzará tu justicia y detrás de ti irá la Gloria del Señor.***

***Isaías 58:8***

## RETIRO DE SEMANA SANTA

También los hermanos de la congregación tuvieron la oportunidad como todos los años de estar unos días de Retiro para poder ser edificados, transformados y ayudar a otros en el proceso.

La palabra la llevo Antonio Pereira de Huelva, que fue una gran edificación en nuestras vidas. Y por supuesto, todo esto acompañado de tiempo de koinonia, actividades, descanso y alabanzas.

Os hemos preparado un video con todas las fotos del Retiro de Semana Santa que se encuentra disponible en la Web y en el Youtube de la iglesia.

Aun así, os avanzamos un pequeño adelanto con la foto grupal

***¡Cuán agradable es habitar los hermanos juntos en armonía!***

***Salmo 133:1***



## BAUTISMO

También el día 2 de Abril nuestra hermana Elenita Rodríguez Naranjo paso por las aguas del bautismo y nos hizo participes a todos de este maravilloso momento de fe y decisión de seguir a Jesús. Sus padres y abuela tuvieron unas palabras y versículos para ella.

***Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios estará contigo en dondequiera que vayas. Josué 1:9***



En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLUIRE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica [webmaster@idcsevilla.org](mailto:webmaster@idcsevilla.org) adjuntado copia del DNI en ambos casos.